

Datum: 01.03.2024

Gelungene Premiere: Erster Blutspendetag bei MAPAL

Die erste Blutspendeaktion bei MAPAL war ein voller Erfolg und wird nicht die letzte gewesen sein. Mehr als 100 engagierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter nahmen teil und setzten damit ein Zeichen gelebter Humanität. Unterstützt vom professionellen Team des DRK Blutspendedienstes, fand die Spende in einer eigens dafür umgestalteten Halle auf dem Firmengelände statt.

Motivierte Berufseinsteiger hatten die Aktion ins Leben gerufen: Nach einem Aufruf der Jugend- und Auszubildendenvertretung (JAV) auf der Intranet-Plattform des Unternehmens signalisierten mehr als 300 Beschäftigte ihre Bereitschaft zur Blutspende, was deutlich machte, dass ein einziger Blutspendetag nicht ausreichen würde, um alle Freiwilligen zu berücksichtigen.

Unter den Spendewilligen waren viele, die entweder zum ersten Mal oder nach einer längeren Pause wieder an einer Spende teilnehmen wollten, animiert durch Kolleginnen und Kollegen, die regelmäßig Blut spenden. Alle schätzten es, dass MAPAL ihnen die Möglichkeit bot, die Teilnahme unkompliziert in ihren Arbeitsalltag integrieren zu können.

Der Einsatz für soziale Belange und ein gutes gesellschaftliches Miteinander sind ein prägender Teil der Unternehmenskultur von MAPAL. Das Unternehmen ist stolz darauf, dass diese Werte auch bei den jüngeren Mitarbeitenden fest etabliert sind. Die Mitglieder der JAV zeigten enormes Engagement und übernahmen nicht nur die Organisation der Blutspendeaktion. Sie sorgten auch für einen reibungslosen Ablauf und unterstützten zusammen mit einigen Ersthelfern von MAPAL das DRK-Team am Blutspendetag.

Vom Vormittag bis in den frühen Abend trafen die Spenderinnen und Spender in dem eigens eingerichteten „Blutspendezentrum“ auf dem MAPAL Betriebsgelände ein. Wartezeiten gab es keine, denn jeder Spender konnte im Vorfeld seinen Wunschtermin wählen. Der Anmeldung und dem

**MAPAL Präzisionswerkzeuge
Dr. Kress KG**
Postfach 1520 | D-73405 Aalen

Kontakt:
Oliver Munz

Telefon: +49 7361 585-1463
E-Mail: presse@mapal.com



Datum: 01.03.2024

Ausfüllen der Formulare folgte eine Voruntersuchung und ein kurzes Arztgespräch. Die eigentliche Blutspende war dann in wenigen Minuten erledigt. Nach einer kurzen Ruhephase gab es für die Spender ein warmes Essen, Kuchen und Gelegenheit zu einem kleinen Plausch untereinander. Die Freude, etwas Gutes getan zu haben, war bei jedem spürbar. MAPAL und das DRK honorierten das Engagement der „Lebensretter“ mit einem kleinen Präsent.

MAPAL Präzisionswerkzeuge
Dr. Kress KG
Postfach 1520 | D-73405 Aalen

Kontakt:
Oliver Munz

Telefon: +49 7361 585-1463
E-Mail: presse@mapal.com

Mit jeder Spende kann vielen kranken und verletzten Menschen geholfen werden. Nur 500 Milliliter Blut braucht es, um bis zu drei Leben zu retten. Den Verantwortlichen bei MAPAL ist es ein Anliegen, der hohen Spendenbereitschaft der Mitarbeitenden zu entsprechen. Sie haben einem weiteren Blutspendetag im Unternehmen zugestimmt. Dieser findet in einigen Wochen statt und wird erneut vom engagierten Team der JAV organisiert.

Wörter:	378
Zeichen mit Leerzeichen:	2.724

Bei Veröffentlichung bitten wir um Zusendung eines Belegexemplars postalisch zu Händen von Sabine Raab oder per E-Mail an sabine.raab@mapal.com.